

des Zentralkomitees, vor allem in der Durchführung des sozialistischen Massenwettbewerbs zu Ehren des VI. Parteitages, widmete unsere Kreisparteiorganisation der Arbeit mit den Neuerern, Rationalisatoren und Arbeiterforschern eine große Aufmerksamkeit. Eine Arbeitsgruppe, der Neuerer und leitende Funktionäre des Werkes, der Partei, Gewerkschaft, FDJ, des BfN und der Kammer der Technik angehören, arbeitet seit Monaten mit dem Ziel, die Neuererbewegung in den Schwerpunkten des Betriebes auf den wissenschaftlich-technischen Fortschritt zu orientieren.

Ich muß noch heraussteilen, daß wir als Neuerer darauf bestanden haben, daß nicht nur der 1. Sekretär unserer Kreisparteiorganisation an der Spitze dieser Arbeitsgruppe stand, sondern wir haben verlangt, daß auch alle anderen leitenden Mitglieder an dieser Arbeitsgruppe mitarbeiten.

Ich möchte mich an dieser Stelle auch besonders für die große Hilfe bedanken, die uns die Bezirksparteileitung gewährt hat, und besonders bei unserem alten und verdienten Genossen Bernard Koenen, der für die Neuerer immer ein offenes Herz hat.

Die guten Erfahrungen sowie auch Mängel in der Leitungstätigkeit, die die Arbeitsgruppe in den Betrieben sammelte beziehungsweise feststellte, wurden von den Mitgliedern der Arbeitsgruppe und ihrer Leitung verallgemeinert und führten unmittelbar zur raschen Verbesserung der Arbeitsweise der Leitungen mit den Neuerern und zur obligatorischen Anwendung bewährter Neuerermethoden im gesamten Betrieb. An allen Arbeitsplätzen, die entscheidend sind für die wissenschaftlich-technische Durchdringung der Produktion, kam es unmittelbar zu einem produktiven Erfahrungsaustausch zwischen den Neuerern der Arbeitsgruppe und den Arbeitern und Angehörigen <er Intelligenz der aufgesuchten Betriebe. Am Arbeitsplatz entwickelte sich sofort ein breiter Meinungsstreit über die rasche Einführung von bewährten Neuerermethoden und Vorschlägen. Die Funktionäre erhielten für ihre Arbeit viele Hinweise und lernten persönlich einen großen Kreis von Neuerern kennen. Dadurch wird in unserem Betrieb immer mehr eine enge Verbindung und Zusammenarbeit der Leitung des Werkes mit einem großen Kreis der Neuerer zur täglichen Praxis. Das ist eine große Hilfe bei der Durchsetzung der Politik unserer Partei. In unserem Werk wird daher die Arbeit mit den Neuerern immer mehr zur ständigen Methode der Leitung, und die Erfahrungen der Besten werden Inhalt der Weisungen der Leiter.

Aber eine weitere wichtige Lehre besteht darin, daß wir in letzter Zeit